

DANKSAGUNG

Für die zahlreiche Anteilnahme an der Trauer um unseren lieben Vater

Edmondo Ercolani

13.11.1931 – 25.8.2019

bedanken wir uns herzlich. Es hat uns tief bewegt, in dieser schwierigen Zeit nicht alleine zu sein, und so viele Kondolenzbekundungen erhalten zu haben.

Unser ganz besonderer Dank gilt:

Unserer lieben Tante Iris für die über die Verwandtschaft hinausgehende Freundschaft zu Edmondo. Die vergnüglichen Sonntagsessen liebte er sehr.

Seinem Bruder und unserem Onkel Mario Ercolani und seiner Familie für die treue Verbundenheit.

Dem gesamten Team vom Sternenhof, Tagesbetreuung Egliseeholz, für die fürsorgliche und geduldige Begleitung. Schön, dass es so einen Ort mit so netten und kompetenten Mitarbeitenden gibt.

Den Teams von der Spitex Gundeli-Bruderholz sowie von der Curavis für ihren einfühlsamen und professionellen Einsatz.

Dem gesamten Team um Frau Rachel Walgenwitz im Felix-Platter-Spital, welche unseren Vater mehrmals mit viel Humor und Empathie wieder gesund pflegten.

Herrn Dr. Oechslin, der zu Edmondo über dreissig Jahre als Hausarzt ein vertrauensvolles und freundschaftliches Verhältnis gepflegt hatte. Nach der Pensionierung übernahm Frau Dr. Wyss Lustenberger die umsichtige hausärztliche Betreuung.

Frau Gabriela Gambino von der Turngruppe Tituskirche. Ihr Einsatz ging weit über die normale Verpflichtung hinaus.

Padre Valerio von der Missione Cattolica für seine tröstende Predigt.

Dem Bestattungsunternehmen Ahorn, welche sich sehr würdevoll um Edmondos letzte Reise kümmerte.

Nur dank dem Zusammenwirken aller Beteiligten, aller helfenden Hände, war es möglich, dass Edmondo über die ganze Zeit zuhause leben konnte.

Unser Dank geht auch an alle Verwandten, Freunde und Bekannten für die mitfühlenden Worte, Beileidsbekundungen, Blumen- und Geldspenden. Letztere haben wir, wenn nicht anders vermerkt, der Institution Alzheimer beider Basel in seinem Namen weitergeleitet.

Marco und Andrea Ercolani

Basel, im September 2019